



# HOJA deportiva



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.<sup>a</sup> ZONA AGRICOLA

Año I - Núm. 46

Granollers, 7 Diciembre 1950

Redacción y Administración: S. Roque, 1

## Ante el primer Campeonato Comarcal de Baloncesto, organizado por HOJA DEPORTIVA y patrocinado por la II Zona Agrícola

Gran interés ha despertado en los medios deportivos vallesanos la grata noticia de la organización por parte de nuestro semanario de unos Campeonatos Comarcales de Baloncesto, que se han de disputar bajo el alto patrocinio de la II Zona Agrícola. El pasado domingo en Granollers se verificó una reunión preliminar, a la cual asistieron varias representaciones de Clubs interesados en participar en los mismos, y en ella se sentaron las bases fundamentales por las cuales debe regirse la competición, pudiendo adelantar a nuestros lectores, que si sigue aumentando el interés de los Clubs en crear o revivir sus secciones de tan espectacular deporte, veremos unos Campeonatos que serán admiración y envidia de propios y extraños, pues hasta el momento de cerrar nuestra edición son ocho los equipos que han prometido su participación en esta primera edición del Campeonato del Vallés de Baloncesto, con lo cual queda asegurado el éxito deportivo de la empresa a la que se han lanzado la II Zona Agrícola y nuestra publicación HOJA DEPORTIVA.

Por ello y en vista de tan extraordinario interés nos dirigimos nuevamente a los Clubs que tengan interés por esta competición para que nos soliciten los detalles que estimen conveniente al objeto de orientar adecuadamente a los Clubs que pudieran encontrar dificultades en su organización, los cuales les serán resueltos rápidamente por nuestro cuerpo de redacción especializado en Baloncesto. De manera particular hacemos este llamamiento a pueblos de tan gloriosa rai-

gambre baloncestista como son Cardedeu, Llinás, Parets, La Garriga y otros, en los cuales si bien hubo equipo, hoy día es nula la actividad baloncestista y que a nuestro parecer puede revivir más rápidamente. No cabe decir, también, que nuestra llamada tiene especialísimo interés para Mollet y Granollers, poblaciones en las cuales el Baloncesto ha alcanzado un nivel envidiable en las competiciones federativas.

HOJA DEPORTIVA espera que este llamamiento no caerá en saco roto y que nuestra comarca podrá contar con plantel de Clubs de baloncesto que hagan renacer aquellos días de gloria que conquistaron las poblaciones que disputaron otros campeonatos comarcales —el de los fejecistas, por ejemplo—, y que con ello coadyuvarán a la difusión del deporte amateur que ha emprendido nuestra publicación, que en no muy lejano plazo ha de fructificar con la amplia difusión de este deporte completo que se llama Baloncesto.

La inscripción hasta el momento es nutrida, al tratarse de la primera edición naturalmente, figurando diversos equipos de Granollers y varias poblaciones vallesanas, aunque es de esperar que la participación aumente, ya que todavía no se ha esparcido lo suficiente la noticia de esta nueva organización de HOJA DEPORTIVA, colocada bajo el patrocinio de las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos, tan consecuentes en pro del deporte vallesano, cualquiera que sea la especialidad deportiva de que se trate.